



PROYECTO DE RESOLUCION

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE

Declarar de interés legislativo la realización del Mundial Juvenil de Handball Masculino sub-20, que se llevará a cabo del 10 al 20 de agosto en la ciudad de Mar del Plata, por su trascendencia tanto local como internacional.-

JUAN CARLOS PIRIZ Diputado

Presidenta Bioque Peronista/Feder H. C. Diputados Pcia. Bs. As.





FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

A través del presente proyecto, solicito la declaración de interés legislativo del Campeonato de Handball Masculino sub-20 a realizarse del 10 al 20 de agosto del corriente año en la ciudad de Mar del Plata, por su repercusión internacional.-

Este juego se remonta a la antigüedad. Se cree que en la Antigua Grecia se jugaba un juego en el que consistía que una pelota del tamaño de una manzana, no tocara el suelo. Así mismo fue descrito en, "La Odisea" de Homero. Este juego se conocía con el nombre de Juego de Ucrania.

Aunque el juego que hoy en día conocemos como Handball tiene sus orígenes a finales del siglo XIX en Europa central, en 1982 Konrad Koch, profesor de gimnasio, inventó un juego de características similares al actual: el "Raffballspied" como forma de entrenamiento para los gimnastas. Pero es Max Geiser el considerado como padre del Handball moderno.

Durante buena parte del siglo XX el Handball 'a siete' convivió con la modalidad 'a once', que se disputaba en terrenos de juego similares a los del fútbol Forma parte de los juegos olímpicos desde 1972 en categoría masculina y desde 1976 en la femenina. Anteriormente fue olímpico en categoría masculina, en la modalidad de once jugadores, durante los Juegos Olímpicos de 1936 celebrados en Berlín.

Tanto para los amantes del handball como para los bonaerenses ha resultado una gran alegría la noticia de que la ciudad de Mar del Plata fue elegida como sede del "Mundial Juvenil de Handball Masculino" que se llevará a cabo durante la segunda quincena de julio del corriente año.

Por decisión unánime las autoridades presentes en el Congreso de la Federación Internacional que se realizó el año pasado en la ciudad de El Cairo (Egipto), decidieron designar a nuestro país y a nuestra ciudad para la cita mundialista, el Polideportivo Islas Malvinas fue confirmado como escenario principal y la subsede sería el Velódromo Julio Polet.

Además de Mar del Plata como sede del Mundial Juvenil 2011, también se confirmó que ese mismo año Grecia recibirá el Mundial Junior Masculino y en el 2010 República Dominicana será anfitrión del Juvenil Femenino y Corea del Sur lo será en el Junior Femenino





El Secretario de Deporte de la Nación, Claudio Morresi señaló que es sumamente importante que se haya reconocido a nuestro país como organizador del mundial, permitiéndoles a los amantes del handball y del deporte en general tener la posibilidad de ver una competencia de primer nivel internacional en Argentina. Esto es una muestra más del crecimiento del deporte nacional

Por su parte, Mario Moccia, presidente de la Confederación Argentina de Handball, explicó que: ?esta es una gran noticia no sólo para el handball, sino para todo el deporte argentino porque estamos ante la posibilidad de demostrar nuevamente nuestras condiciones como organizadores de eventos, y lograr una fiesta que trascienda las fronteras del país mostrándole nuestra cultura deportiva al mundo?.

Moccia -quien además fue designado para integrar la Comisión de Desarrollo de la Federación Internacional a nivel continental- describió los pormenores de la elección: ?Hace un año que Argentina se postuló como candidato y a partir de ese momento tuvimos que cumplir con los requisitos establecidos por la Federación, por lo cual hablamos con las distintas autoridades hasta quedarnos con Mar del Plata. Luego, en abril de este año recibimos la visita de un delegado de la Federación quién recorrió las instalaciones del Polideportivo Islas Malvinas, los hoteles de la ciudad y el Velódromo que sería el segundo estadio del torneo una vez que esté techado gracias al aporte económico de la Secretaría de Deporte de la Nación.

Asimismo, Moccia se refirió que es muy importante esta elección porque va a permitir una mayor difusión del deporte y afianzar lo que ya se consiguió hasta el momento. Es una emoción enorme porque la última experiencia de un Mundial de handball en nuestro país fue en 1995 con el Junior, y los resultados fueron pésimos, en especial en su organización, es por eso que ahora estamos ante la chance de borrar esa mala imagen, de tomarnos revancha, aseguró.

En cuanto a las expectativas deportivas para este certamen, Moccia adelantó que la idea es que Argentina termine entre los cuatro primeros, más teniendo en cuenta la localía. Creo que es una posibilidad concreta basándonos en los últimos resultados: fuimos cuartos en el Mundial juvenil de Bahrein 2007, y venimos de ser campeones panamericanos junior en Buenos Aires 2009 y juvenil en Brasil 2008.





La trascendencia internacional que genera la disputa del mundial mencionado, obliga y hace necesario que el Poder Ejecutivo declare el certamen de interés provincial a los fines de tener el mínimo y justo reconocimiento que merece un campeonato de ésta índole.

Por los argumentos expuestos, solicito a mis pares acompañen el presente proyecto con su voto afirmativo.-

UAN CARLOS PIRIZ
Diputado
sidente Bioque Peronista Pada